## NÖN

## **BEZIRK ZWETTL**

Franz Stanzl präsentiert gemeinsam mit Gattin Irene (I.) und Mitarbeiterin Stefanie Redl die Pläne für sein neues, aro-Bes Studio, das in Traunstein entsteht. Nach langer und intensiver Planung wird das Projekt endlich Realität, am Montag wird der Spatenstich voraenommen. FOTO: KATZENBEISSER



MEGA-PROJEKT / In Traunstein entsteht ein neues Video- und Fernsehstudio, der Spatenstich wird am 28. April vorgenommen.

## Franz Stanzl verwirklicht seinen Lebenstraum...

TRAUNSTEIN / Ein einzigartiges Projekt soll noch heuer in Traunstein realisiert werden: Die Videoproduktion "STV factory" übersiedelt von Anschau in die künftige Kur-Gemeinde, wo auf 500 m2 neue Studios, Schnitträume und Büros entstehen, um für die kommenden, großen Aufgaben, die auf Franz Stanzl und sein Team warten, besser gerüstet zu sein. Die Gesamtkosten betragen inklusive Eigenleistungen und Technik rund 1,5 Millionen €.

Stanzls Erfolge der letzten Jahre, die erst jüngst mit einem internationalen Preis für die Produktion "Brantner – Ein Partner

mit Know-how" gekürt wurden, ließen die alten Produktionsund Büroräume in Anschau einfach zu klein werden. Auf einem eigenen, 1800 m² großen Grundstück in Traunstein errichtet Franz Stanzl deshalb sein neues, "vergrößertes Klein-Hollywood". Schon im Herbst sollen im 500 m<sup>2</sup> großen Studio mit den neuesten Kameras und mit dem auf den letzten technischen Stand gebrachten Schnitt-Equipment Dokus, Image-, Werbe-, Schulungsfilme, Multiscreen-Produktionen und Programme für TV-Anstalten auf der ganzen Welt produziert werden.

Für den geborenen Traunsteiner Franz Stanzl geht damit nach vielen Jahren harter Arbeit ein Lebenstraum in Erfüllung: "Endlich ein eigenes, großes multimediales Studio mit angeschlossenem Regieplatz, Büros, zwei Schnittplätzen, Sprecherstudio, Besprechungszimmer, DVD-Produktion und Elektronikwerkstatt – einfach mit allem, was

man heute braucht, um international erfolgreich zu sein."

Ein Visagistikstudio wird im Gebäude ebenso integriert wie ein Film-Café für Kunden, Gäste und Besucher von Führungen.

## Neue High-Tech-Jobs werden geschaffen

Neue High-Tech-Arbeitsplätze im Bereich Kamera, Videoschnitt, Computeranimation, Fotobearbeitung und Veranstaltungstechnik werden geschaffen. "Kreative Mitarbeiter mit Weitblick und Visionen sind herzlich willkommen", so Stanzl, der digitale Werbefotografie und spezielle, eigenentwickelte Präsentationstechniken als neue Dienstleistungen anbietet.

Zum Spatenstich am Montag, 28. April, um 16 Uhr hat sich bereits prominenter Besuch angekündigt: Landeshauptmann-Stellvertreter Ernest Gabmann und Bezirkshauptmann Michael Widermann haben ihr Kommen bereits fix zugesagt.